

NOMBRE DEL ALUMNO :
CHRISTIAN ALEXIS SANTIAGO
GONZALEZ

PARCIAL : 4

NOMBRE DE LA MATERIA:
COMUNICACIÓN ORAL

NOMBRE DEL PROFESOR:
ALEJANDRA TORRES LÓPEZ

NOMBRE DE LA LICENCIATURA:
MEDICINA
VETERINARIA Y ZOOTECNIA

CUATRIMESTRE: 2

“LOS CABALLOS”

Yo nací sobre un caballo, desde que puedo recordar los caballos son parte de mi vida, parte de mi crecimiento y parte de mi formación como es también una tradición familiar y sobre todo es una pasión que nace de la admiración que siento por la nobleza, pureza y elegancia de los caballos.

Buenas tardes, compañeros y docente...

Intentar describir la magia y la conexión que siento por los caballos y particularmente por los míos, es muy difícil porque es algo muy íntimo que está cargado de memorias, es la libertad misma, en donde expreso mi profundo respeto por estos animales que me permiten sentir el fuego en la vida misma.

Es admirable su fortaleza, libertad, belleza y elegancia, pero creo que sobre todo admiro su determinación, los caballos inspiran felicidad, vive con pasión.

Ser charro se lleva en el corazón, es una acción que se lleva en la sangre y que está cargada de amor, compromiso y respeto, ser charro es amar a los caballos con alma, vida y sombrero.

GRACIAS.!